

UMDICH.CH by
Yvonne
Spescha



**Hier dreht sich alles UM DICH
- oder höflicherweise um Sie.**



WER.

**Geschätzte/r
Leser/in.**

**Herzlichen Dank
für Ihr Interesse
an UMDICH.CH**

**Mein Name ist
Yvonne Spescha
und ich habe Ihnen
vielleicht etwas
voraus - Erfahrung
in Radionik.**



**«Hör` auf, ein
Gefangener Deiner
Vergangenheit
zu sein.**

**Werde der Architekt
Deiner Zukunft.»**

Robin Sharama

WAS.

**Lassen Sie uns -
ins Gleichgewicht bringen was aus dem Lot geraten ist,
- Ängste nehmen und Freude wecken,
- aufblühen was zu welken droht,
- Störfaktoren eliminieren.**

Von Mensch zu Mensch.

Sie fühlen sich ohne erkennbaren Grund müde und lustlos? Sie leiden unter Ängsten oder gar Panikattacken? Ihnen ist nicht mehr wohl in Ihrer Haut bzw. Sie leiden sogar unter unerklärlichen Schmerzen? Sie möchten aufhören zu rauchen? Und...

Des Menschen Liebling.

Ihr Haustier legt plötzlich untypische Verhaltensmuster an den Tag, ist apathisch oder gar aggressiv? Es ist unruhig, fühlt sich offensichtlich nicht wohl, oder zeigt gar Krankheitssymptome? Und...

Des Menschen Umfeld.

Sie können sich nicht entspannen bzw. konzentrieren? Ihre Arbeits- oder Wohnumgebung bereitet Ihnen Unwohlsein? Sie leiden sogar regelrecht an gewissen Orten? Und...

WIE.

Das Ganze funktioniert nach dem Drei-Säulen-Prinzip; ANALYSIEREN - AUSBALANCIEREN - AKTIVIEREN.

Analysieren: bedeutet messen von Chakren, Meridianen und Organen, finden von bioenergetischen, psychosomatischen und anders gelagerten Ursachen.

Ausbalancieren: bedeutet die Auswertung wird dem Betroffenen übermittelt, um Disharmonien auszugleichen.

Aktivieren: bedeutet die empfohlene Veränderung bzw. energetische Reinigung schafft eine klare Atmosphäre für betroffene Wesen und Umfeld.

Dass wir nicht nur von Energie umgeben sind, sondern wir auch daraus bestehen, beschreibt schon die Quantenphysik. Diese Schwingungen wirken und reagieren aufeinander - positiv wie negativ, egal ob es sich dabei um einen Gegenstand, ein Lebewesen oder ein Umfeld handelt. Jeder von uns kennt das Gefühl, positive oder negative Energien bewusst wahrnehmen zu können.

Mithilfe meines Equipments kann ich das betreffende Energiefeld ausmessen und gezielt notwendige Bereiche ausbalancieren. Radionik ist eine Methode, die feinstofflichen Energiefelder eines Organismus zu nutzen, um Störungen zu identifizieren und auszugleichen. Das «Lesen» der radionischen Informationen ermöglicht den Zugriff auf das «morphogenetische Feld», bzw. auf das «innere Datenfeld», um wertvolle Hinweise zur Ursache eines Problems zu erlangen.

Mit Hilfe dieser System-Analyse können Störungen und Energieblockaden erkannt werden und durch die Übertragung (Behandlung) von radionischen Schwingungen, ausgleichende Signale zur Balancierung gesandt werden. Es werden die Selbstheilungskräfte angeregt und die Lebenskraft gestärkt. Die erforderlichen Schwingungen werden über das Radioniksystem erzeugt, moduliert und auf feinstofflicher Ebene auf den Empfänger übertragen.

**Ein Erstgespräch - telefonisch oder persönlich - ist für Sie kostenlos,
denn ohne Ihr Vertrauen sind mir die Hände gebunden.**

Eine Behandlung umfasst:

1. Analyse (Blockaden erkennen und lösen).
2. Ausbalancierung (Energiekanäle öffnen).
3. Aktivierung (Selbstheilungskraft auslösen).

Die Behandlungskosten können Sie auf meiner Homepage einsehen,
oder unverbindlich telefonisch anfragen.

./.

WO.

Eine Fernbehandlung ist jederzeit möglich, optimal ist jedoch ein persönliches Kennenlernen. Ein Erstgespräch - ob telefonisch oder persönlich - ist kostenlos. Ich freue mich über die unverbindliche Kontaktaufnahme.

Falls anschliessend eine Behandlung gewünscht wird, benötige ich Vor- und Nachnamen, ein Foto (möglichst Portrait) per Post oder Mail, Geburtsdatum und Adresse. Ihre Daten werden streng vertraulich behandelt.

WICHTIG.

Heilversprechen sind gesetzlich verboten. Deshalb muss auch ich hier darauf hinweisen: alle Aussagen von mir beruhen auf bioenergetischen und persönlichen Erkenntnissen sowie Erfahrungswerten. Das bedeutet, dass meine Behandlung keine ärztliche Behandlung ersetzen kann. Eine Zusammenarbeit mit der Schulmedizin halte ich für sehr wichtig. Bitte brechen Sie eine laufende, ärztliche Behandlung auf keinen Fall ab und schieben Sie eine notwendige Behandlung durch den Arzt nicht auf. Ich gebe keine Heilversprechen ab und es obliegt Ihrer freien Entscheidung eine Sitzung abubrechen oder zu einem späteren Zeitpunkt wieder aufzunehmen.

KONTAKT.

Yvonne Spescha
CH-8706 Meilen

ys@umdich.ch
T +41 (0)79 567 78 44
www.umdich.ch

*«...nach der Blutuntersuchung, die eine hohe Schwermetall-Konzentration zeigte und nach Deiner einmonatigen, bioenergetischen Behandlung zeigte die erneute Blutanalyse nur noch eine kleine Menge Quecksilber. Der Arzt erstaunt: Was haben Sie gemacht...? Herzlichen Dank für die erfolgreiche Behandlung.
Arturo T.»*